



EVANGELISCHE LANDESKIRCHE  
IN WÜRTTEMBERG

Pressestelle

Augustenstraße 124 | 70197 Stuttgart  
Fon 0711 22276-58 | Fax 0711 22276-81  
[presse@elk-wue.de](mailto:presse@elk-wue.de) | [www.elk-wue.de](http://www.elk-wue.de)

12. Januar 2022

## Medien-Information

---

### Christian Tsalos zum Dekan des Kirchenbezirks Kirchheim unter Teck gewählt

„An einer Kirche arbeiten, die auf Menschen zugeht“

Stuttgart/Kirchheim unter Teck. Christian Tsalos (60) ist zum neuen Dekan des Kirchenbezirks Kirchheim unter Teck gewählt worden. Er tritt damit die Nachfolge von Renate Kath an, die in den Ruhestand geht. Der genaue Termin des Amtsantritts steht noch nicht fest.

Zurzeit ist Christian Tsalos Pfarrer in der Evangelischen Kirchengemeinde Heimsheim. Über seine neue Aufgabe sagt er: „Ich möchte an einer Kirche arbeiten, die auf Menschen zugeht und in Verkündigung und diakonischem Handeln die Bedürfnisse ernst nimmt.“ Er wolle „niederschwellige Angebote“ fördern, die für kirchenferne Menschen „leichte Zugänge zu Inhalten und Angeboten der Kirche schaffen“. Besonders wichtig ist ihm auch, Personen, die nicht mehr der Kirche angehören, weiterhin anzusprechen: „Neue phantasievolle Angebote sollen den Kontakt zu aus der Kirche ausgetretenen Menschen nicht abbrechen lassen.“

Nach dem Theologiestudium in Tübingen, dem Vikariat sowie einem berufsbegleitenden Studium zum Kommunikationswirt arbeitete Tsalos als Pfarrer in Musberg und im damaligen Evangelischen Pressehaus der Landeskirche. Anschließend war er zwölf Jahre als Pfarrer in Albstadt-Ebingen tätig. 2008 wurde er Pressesprecher der Landeskirche. Seit elf Jahren ist er Pfarrer in Heimsheim.

Christian Tsalos ist verheiratet und hat drei Kinder sowie fünf Enkel. In seiner Freizeit fotografiert er gerne, reist, macht Musik und liest.

Dan Peter  
Sprecher der Landeskirche

**Hinweis:** Ein Foto von Christian Tsalos finden Sie im [Pressebereich](#) unserer Homepage [www.elk-wue.de](http://www.elk-wue.de).

---

Der Evangelischen Landeskirche in Württemberg gehören rund zwei Millionen evangelische Christen an. Sie ist eine Gliedkirche der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD). Landesbischof ist seit 2005 Dr. h. c. Frank Otfried July. Die Kirchenleitung hat ihren Sitz im Evangelischen Oberkirchenrat in Stuttgart.